
　2016 年 1 月 31 日 ( 日 )、府中市長選の

投開票が行われました。その結果、高野律雄

( のりお ) 氏が寺下章夫 ( あきお ) 氏を抑え

て再選を果たしました。

　2015 年 9 月議会で市長選への出馬を表

明した高野氏ですが、これまでの行財政改革

が高く評価され、その路線の継続を任される

形となりました。稲津けんご氏をはじめ、多

くの府中市議会議員や議員会派、各種団体な

どからも支持を集めました。

　一方、2016 年 1 月に入って出馬を表明

した寺下氏は、「高野市政に NO!」というス

ローガンを掲げて選挙戦に挑みましたが、力

及びませんでした。また、知名度の低さと出

遅れ感も否めませんでした。

　今回の選挙の投票率は 32.79％で、前回

(30.09％ ) と比べて増えていますが、今回

も決して高いとは言えない数字であり、府中

市民の市政への関心の低さを浮き彫りにして

います。

　選挙終了後、稲津氏は「高野氏には市民と

共に市を動かす政策に期待したいです。私自

身も高野氏を支持していますが、いち議員と

して、議論すべき点は厳しく追及してまいり

ます」と話しました。

　しかし、実際に進んでいる再開発も遅れが
生じていたり、建替や再編について現在審議
中のものも多くございます。２月２２日(月)
から開かれる第１回定例会でも議論がなされ
るでしょう。
　また、再開発などを行うとなれば、財政面
での不安や懸念も出てくるでしょう。「府中
市は全国的に見ても
健全」という評判を
維持するためにも、
どのような対策を取
るかを注視すべきで
しょう。

　今回の府中市長選は、府中駅南口再開発や、
新庁舎建設、公共施設の建替･再編問題など
が争点となりました。
　再選を果たした高野氏は、にぎわいの創出
や地域経済の活性を軸に公約を掲げ、「安心･
安全なまちづくり」を訴えてきました。
　一方、寺下氏は選挙戦で「市民の力が市政
を変える」と訴えました。安倍政権や高野市
政からの転換と、市民が主導する自治が公約
の大きな軸となっていました。
　今回の開票結果から、現在の開発がにぎわ
いを生み、活気あるまちづくりにつながって
いると判断されたのでしょう。

　～曲げない　負けない　あきらめない～

誰も見捨てない地域社会に   2016 年 2 月
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候補者名

高野 律雄
寺下 章夫

党派

無所属

無所属

年齢

54

69

得票数

50,824

14,841



　市長選が終わったばかりですが、平成 28

年府中市第 1 回定例会が 2 月 22 日 ( 月 )

から３月 17 日 ( 木 ) までの日程で開催され

ます。今回は 28 年度の予算審議も行なわれ

ます。

　第 1 回定例会も是非、議場に足を運んだり、

パソコンでインターネット中継を利用したり

するなどで、身近に感じていただければ幸い

です。

　傍聴の際、手話通訳を希望される方は、傍

聴を希望する 2 日前まで ( 土日祝日を除く )

にお申込を。車いす用の席もございます。

【府中市議会インターネット中継】
http://www.fuchu-city.stream.jfit.co.jp

　【第 1 回定例会 ( 予定 )】

 2 月

　22 日 ( 月 )　本会議 ( 委員会付託等 )

　23 日 ( 火 )　本会議 ( 一般質問 )

　24 日 ( 水 )　本会議 ( 一般質問 )

 3 月

　  1 日 ( 火 )　建設環境委員会

　  2 日 ( 水 )　基地等跡地対策特別委員会

　  8 日 ( 火 )　本会議 ( 委員会審査報告等 )

　  9 日 ( 水 )　予算審議　※15 日 ( 火 ) まで

   17 日 ( 木 )　本会議 ( 予算採決 )

※ 上記は2016年2月1日現在の予定です。

実際の日程が変動する場合もございます。

【問合せ先】☎042-335-4507( 議事係 )

マナブくん : 2016 年の参議院選挙から、投

票出来る年齢が 18 歳からになるんだって。

チエちゃん : そうそう、私達も今 18 歳だけ

ど ... 選挙ってよく分からないの。何で選挙っ

てやるのかな ?

先生 : マナブくんにチエちゃん、もし、選挙

がなかったら、どうなると思う ?

マナブくん : 投票に行かなくて済むんだか

ら、気が楽だよなぁ。

チエちゃん : 楽だろうけど、何か怖くない ?

先生 : チエちゃん、その通り。政治で決まっ

たことが誰にでも受け入れられるものなら良

いけど、そうじゃなかったらイヤだよね。

マナブくん : そっかぁ。それに、政治家の人

がちゃんと仕事をしてくれるかどうかを僕達

が見ないといけないよね。選挙って本当に大

事なんだね。

先生 : そうだよ、マナブくん。選挙には、自

分の考えに合う人や、政治を任せられる人を

選ぶという大切な役割があるんだよ。だから

2 人とも、必ず投票に行くようにしようね。

チエちゃん : はーい。

1. 「選挙」って何でやるの ?

おしえて ! はじめてのせんきょ
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第１回定例会　２月２２日 ( 月 ) から

　稲津けんご
【プロフィール】　　　

1968 年 北山町生まれ

( 現在は西原町在住 )

　北山保育所、府中七小、和光中、都立

狛江高校、米国南アラバマ大学学士号。

民間での勤務を経て、1998 年に米国ピッ

ツバーグ大学院修士号取得。　　　　

　1999 年から３期 12 年、府中市議会

議員として活動。父の介護や民間勤務を

経て 2015 年の市議選挙で 4 期目当選。

    スタッフのつぶやき
　

　府中市長選が終わりました。2 期目を

迎える高野市政は任期満了時 (2020 年 )

にどうなっているのか。注目したいとこ

ろです。

　さて、今回から『稲津けんご通信』の

新コーナー「おしえて ! はじめてのせん
きょ」が始まりました。若い方だけでなく、

どの世代の方にも選挙に興味を持ってい

ただける内容で展開いたします。(Y. K.)

いなづ


